

件名	外国人向け加工食品の商品化について
受付日	令和7年4月1日
ご意見・ご提案の概要	<p>外国人向けに味付けをした鮎などの淡水魚の缶詰めを商品化してはどうか。</p> <p>輸出向けに商品化して、価格帯が決まれば、海のない県でも地域の産業として、養殖漁業が根付くのではないか。</p>
県の考え方	<p>県内には鮎など淡水魚の甘露煮加工品の製造・販売を行う企業があり、その中には輸出やインバウンド向けの商品開発に取り組んでいる企業もあります。今後もこれら企業のニーズ把握に努めるとともに、企業や生産者からの要望に応じて、外国人などターゲット層の趣向・味覚に合った商品開発の技術支援を実施してまいります。</p> <p>また、県では、県産鮎など、岐阜県内で生産された農畜水産物やそれを主原料とする加工品の輸出拡大の取組みを支援しています。</p> <p>海外でのプロモーションや現地流通事業者との連携を通じ、外国人に好まれる味付けなど、商品化に有益な情報を入手した際には、輸出に意欲的な加工事業者に共有し、輸出拡大を支援してまいります。</p>
担当課	農政部 農産物流通課 商工労働部 産業イノベーション推進課